

Día de la Región 2005

Según dijo el consejero de Industria y Tecnología, Díaz-Salazar, en la presentación de la programación

« Forjamos un presente y un futuro de prosperidad »

Oretania

El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, presentaba en rueda de prensa fechas atrás los actos de la vigésima segunda edición del Día de la Región, una edición especial que coincide con la celebración del IV Centenario y que este año se celebra en Valdepeñas, a partir de la noche del 30 y durante toda la jornada del 31.

Díaz-Salazar, que estuvo acompañado por el director general de Turismo y Artesanía, Rafael Cabanillas, destacó que en estos veintidós años de Gobierno autonómico "los castellano-manchegos hemos venido forjando un presente y un futuro de prosperidad" que nos permite "estar orgullosos de lo que hemos hecho juntos".

En este sentido, el consejero de Industria y Tecnología resaltó la importancia que el autogobierno tuvo para el progreso y el desarrollo de Castilla-La Mancha: "En la edición de 2005, año en el que se festejan tantos acontecimientos, lo que queremos es celebrar juntos los castellano-manchegos lo bien que ha ido desde que somos dueños de nuestras decisiones".

La autonomía, según el responsable regional, ha permitido que Castilla-La Mancha se convierta "en un espacio donde la igualdad, donde las causas a favor de una sociedad más justa se van enumerando y escribiendo detrás de cada pueblo por pequeño que sea y en el conjunto del territorio de la región". Con todo, indicó, siendo mucho lo conseguido, lo más importante es "seguir escribiendo páginas de progreso social, de progreso económico y de igualdad". Este es, según Díaz-Salazar, "junto al reto de lograr una sociedad más justa e igualitaria", el sentido último en la celebración del Día de Castilla-La Mancha.

Por esta razón, dijo el consejero, es importante que los castellano-manchegos se acerquen hasta Valdepeñas para conmemorar el Día de la Región y agradeció al Ayuntamiento y a sus ciudadanos la colaboración que están prestando para "celebrar una jornada inolvidable".

El consejero enmarcó esta edición, la segunda que se celebra bajo la Presidencia de José María Barreda, en un momento importante en el que se han logrado una serie de hitos como el Acuerdo del Agua, la configuración del mapa de infraestructuras terrestres y el inicio de un ciclo que quiere poner a la economía de Castilla-La Mancha bajo el signo de la apertura, la internacionalización y la innovación.



Jesús Martín, alcalde de Valdepeñas, agradeció al Gobierno regional que haya escogido su ciudad para conmemorar esta edición en un año tan emblemático como es el del IV Centenario. En ese sentido agradeció "la solidaridad del Gobierno regional que estamos recibiendo a manos llenas" y que, continuando con sus propias palabras, está permitiendo a Valdepeñas "vivir una época dorada".

Martín invitó a todos los castellano-manchegos a celebrar el Día de Castilla-La Mancha en su municipio: "Quiero que Valdepeñas sea Castilla-La Mancha, que ese día pierda su identidad de pueblo para ser una entidad comunitaria y en la medida en que todos los castellano-manchegos se sitúen en ese territorio, que sepan que están en su casa, no van a ir a un sitio especial, van a ir a un sitio particular que es

el de todos". Finalmente, el alcalde de Valdepeñas agradeció al presidente Barreda que "haya permitido tener al Gobierno regional el día 31 de mayo en Valdepeñas".

Por su parte, Santiago Moreno, delegado de la Junta en Ciudad Real, destacó el "orgullo" que supone celebrar juntos el 31 de mayo el esfuerzo que hacen los castellano-manchegos "para progresar".

Tras explicar la programación, Díaz-Salazar dio a conocer los nombres de quienes recibirán este año diferentes reconocimientos con motivo del Día de la Región. Y en un año literario como es el del IV Centenario, la Medalla de Oro ha caído en la figura de Félix Grande, poeta, ensayista y narrador, cuya infancia y juventud transcurrieron en Tomelloso. En su última novela 'La balada del abuelo Palancas', ha retratado con gran acierto el alma de los castellano-manchegos.

En cuanto a las Placas de Reconocimiento al Mérito Regional han correspondido a: José Manuel Moreno Rodríguez; Coordinadores de Trasplantes de Castilla-La Mancha; Jesús Rodríguez Mejías; Juan Arroyo Colmenero; Fundación 'Fuente Agría'; Revista 'Barcarola'; Javier Lozano Cid; Federación Regional de Organizaciones Provinciales de Gremios Artesanos de Castilla-La Mancha; Amalia Blanco Paños; Asociación Empresarial de Centros Sociosanitarios Católicos de Castilla-La Mancha; Santiago Mero López y Sagrario Torres Calderón.

70.000 euros

El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, firmó un convenio de colaboración con el alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, para la gestión de los actos del Día de la Región que tendrán lugar los días 30 y 31 de mayo.

Según quedó suscrito, la Consejería asume el coste de las actuaciones derivadas del presente convenio a realizar por el Ayuntamiento con motivo de esta jornada. Para ello, abonará al Consistorio la cantidad de 70.000 euros.

Por su parte, el Ayuntamiento se compromete a la gestión de las acciones que implica la organización de este Día, entre otras, las siguientes: montaje de escenarios municipales y contratación de personal de obra y mantenimiento; contratación de personal de seguridad y para los servicios de información en los museos, puntos relacionados con El Quijote y la red de autobuses; contratación de personal de apoyo y asistencia a la tercera edad en los puntos de información y lugares donde se desarrollen los eventos.

El convenio también recogía otras actuaciones como la contratación de servicios de limpieza, incluidos los de mantenimiento; acondicionamiento de zona de juegos y servicio de guardería o la contratación de un seguro de responsabilidad civil que cubra todas las actuaciones a desarrollar como consecuencia de la celebración del Día de la Región.

'Castilla-La Mancha... un lugar inolvidable'

Bajo el eslogan 'Castilla-La Mancha... un lugar inolvidable' se celebra este año el Día de Castilla-La Mancha en Valdepeñas, municipio que acogerá los actos que comenzarán la noche del 30 con un concierto de Carlinhos Brown. Los ritmos y canciones de este brasileño se podrán seguir en el polideportivo municipal de 'La Molineta' a partir de las 23:00 horas.

Junto a este concierto, el mismo día 31, en el Teatro Auditorio Municipal tendrá lugar la actuación de Joan Manuel Serrat a las 20:30 horas. La oferta musical se completará con pasacalles, un Festival de Bandas y Muestra Folklórica y la actuación musical 'El Hombre de La Mancha', actuaciones que tendrán lugar en la Plaza de España a lo largo de la jornada.

En colaboración con el Ayuntamiento, se podrán realizar visitas culturales al Museo Municipal, el Auditorio Francisco Nieva y la Casa de Cultura donde se podrán ver diferentes exposiciones.

La celebración del IV Centenario de la publicación de 'El Quijote' merecerá una atención especial para lo que se ha preparado un Mercado de Don Quijote que se ubicará en la Avenida 1º de Julio o la posibilidad de recorrer los diferentes tramos de la Ruta en aviones ultraligeros y en galeas y antiguos carruajes. Por su parte, el grupo La Recua pondrá en escena el 'Espectáculo Barataria' a las 19:00 horas en la Plaza de España.

La comida popular este año estará relacionada con 'El Quijote' de forma que el menú estará compuesto por migas, olla podrida, queso con miel y fruta y vino de Valdepeñas.

El programa incluirá otras actividades como la corrida de toros que comenzará a las 18:00 horas en la que lidarán Abraham Barragán, José Miguel Prieto y Luis Miguel Vázquez; diferentes actuaciones deportivas; la posibilidad de montar en un globo cautivo y un fin de fiesta consistente en un espectáculo de luz y sonido a las 24:00 horas.

A todos estos actos hay que sumar los diferentes acontecimientos deportivos y culturales que se celebrarán los días previos en diferentes puntos de la región.